

ADDRESS

AKBP Nur Cahyo Ari Prasetyo Resmi Dilantik sebagai Kapolres Batang

Lutfi Adam - BATANG.ADDRESS.CO.ID

Jan 17, 2024 - 16:49



Batang - Polres Batang menggelar kegiatan kenal pamit jabatan Kapolres Batang dari AKBP Saufi Salamun yang kini menjabat sebagai Wakapolresta Bekasi kepada Kapolres Batang AKBP Nur Cahyo Ari Prasetyo sebelumnya menjabat sebagai Danyon SIPSS.

Kapolres Batang AKBP Nur Cahyo Ari Prasetyo yang merupakan Alumni

Kepolisian pada tahun 2005 dan mampu meraih ke-6 di angkatannya itu mengucapkan terima kasih atas sambutan yang begitu hangat dan penuh kekeluargaan dari Forkopimda Kabupaten Batang dan tamu undangan.

“Pada kesempatan ini bisa menyambut dengan hangat tentu menjadi optimis bagi saya dalam mengemban tugas jabatan di Kabupaten Batang,” katanya saat menyampaikan sambutan, pada Kenal Pamit Kapolres Batang, di Pendopo Kabupaten Batang, Selasa (16/1/2024) malam.

Bagi anggota Polri, promosi jabatan merupakan hal yang lumrah jika memang bisa bekerja dengan baik. Dimanapun bertugas terpenting adalah tetap profesional serta menjunjung tinggi nilai-nilai Tri Bata dan Catur Prasetya.

AKBP Saufi Salamun telah menjabat sebagai Kapolres Batang 1 tahun kurang 5 hari. Bagi AKBP Saufi Salamun sangat luar biasa bisa menjalankan tugas jabatan di Kabupaten Batang.

“Saya mulai menjabat 20 Januari 2023 dan tadi pagi sudah menyerahkan tugas sebagai Kapolres Batang kepada AKBP Nur Cahyo Ari Prasetyo,” terangnya.

Ia memohon maaf apabila ada perilaku maupun ucapan yang kurang berkenan.

“Untuk Kapolres Batang yang baru, jangan khawatir meskipun mendekati Pemilu 2024 pastinya semua anggota Polres Batang saling membantu tugas adek tingkat di Akpol ini,” tegasnya.

Sementara itu, Penjabat (Pj) Bupati Batang Lani Dwi Rejeki mengapresiasi kinerja AKBP Saufi Salamun karena kerja sama sudah terlaksana dengan baik bersama Forkopimda.

Dalam suasana keakraban kenal pamit ini, ucapan selamat datang kepada AKBP Nur Cahyo Ari Prasetyo yang akan mengemban tugas baru sebagai Kapolres Batang.

“Banyak tantangan menanti bagi Kapolres Batang yang baru karena akhir-akhir ini ada kasus perkelahian antar pemuda meskipun wilayah kotanya sepi, tidak seramai kota besar lainnya,” ujar dia.

Kemudian, banyak kasus pencabulan yang ada di Kabupaten Batang tapi percaya dengan hadirnya AKBP Nur Cahyo Ari Prasetyo bisa kondusif lagi.

“Selamat bertugas di tempat yang baru untuk AKBP Saufi Salamun secara pribadi maupun pemerintah mohon maaf apabila selama menjabat ada sesuatu yang kurang berkenan,” pungkasnya.

Paman Adam